



NOVEMBRE 2003

LE MOT DU PRESIDENT

A pareille époque de l'année 2002, le RCPA commençait à se rendre compte de la marche importante qui existe entre l'Honneur Régional et la Promotion... En cette période qui fait suite à une mini-trêve de 20 jours, on mesure le chemin parcouru par les joueurs du club, grâce à leur prise de conscience et leur esprit de corps. En effet, après avoir accueilli deux grosses pointures du championnat (Auray et Lorient) le XV du Pays d'Ancenis est allé défier les Bretons de St-Brieuc en ramenant les 3 points de la victoire, puis a fait exploser Saumur sur la belle pelouse du Bois-Jauni. A l'heure où ces lignes sont écrites, le match à 4 points qui se jouera le 9 Novembre est dans tous les esprits...

Gageons que nos entraîneurs, Gicquel et Guicharrousse, sauront trouver les mots et peaufiner les entraînements pour que nos joueurs fassent « un coup » en banlieue nantaise ! C'est tout le bonheur que nous leur souhaitons pour le choc « RC Pays d'Ancenis / St-Sébastien Basse-Goulaine ». Quel qu'en soit le résultat, la saison sera longue et le retour de nos blessés permettra de poursuivre la marche en avant !!

La mise en place des différents championnats de jeunes est désormais faite. A eux de prouver sur le terrain la justesse de ce que leurs éducateurs enseignent le mercredi... et le vendredi. Nous serons attentifs, non pas aux résultats (la logique du club est la formation et l'apprentissage du rugby) mais au comportement sportif et humain de ces jeunes. Cette relève du club doit permettre l'émergence de futurs compétiteurs qui ne le deviendront que grâce à une éducation sportive et humaine de qualité... Et ce sera notre plus belle récompense s'ils réussissent aussi bien que nos « Cadets » de ces dernières saisons... Eux qui ont été champions sans avoir été « pourris » par la championnate car avant d'être dans les -17, ils n'avaient pas entendu ce discours de « compétition ».

Club de rugby, oui, mais avant tout lieu de transmission de valeurs humaines et sportives, tel est l'ambition du R.C.P.A en ce début de saison !!

Chers lecteurs... et futurs supporters, nous vous souhaitons bonne lecture de ce n° 13 !!

Cet exploit mérite bien
une photo à la une du
RCPA-MAG !
Merci les petits gars !

19 octobre 2003 RCPA 29 / SAUMUR 00



SOMMAIRE

- ◆ Le mot du président
- ◆ Les seniors
- ◆ Editorial
- ◆ Billet d'humour
- ◆ Cadets
- ◆ The Juniors
- ◆ Rugby info
- ◆ Carton rouge

BAR BRASSERIE "LA POSTE"



43, rue d'Anjou
44150 ANCENIS
☎ 02 40 98 87 23

RCPA-LORIENT



SENIORS



Nous sommes parvenus à peine au quart de notre championnat Honneur et les espoirs de voir le groupe progresser sont réels. Le premier pari réussi, c'est celui de l'équipe « réserve » dont l'objet est bien de constituer le « fond de roulement » de la « première ». Après quatre journées, le groupe a réalisé une victoire et un nul pour deux défaites. Le retour progressif des blessés et la venue de nouveaux joueurs (il n'est jamais trop tard !) laissent espérer une progression logique.

L'équipe première, dont l'ossature actuelle tourne autour d'une trentaine de joueurs est en train de prendre un volume de jeu et d'engagement tels que nos adversaires vont sans doute réviser l'opinion qu'ils avaient peut-être du RCPA!!

Avec deux victoires probantes et deux défaites (honorables), le RCPA est en milieu de tableau, en bonne position pour aller inquiéter ses voisins de St-Sébastien. Le groupe ayant très peu « bougé » à l'intersaison, les entraîneurs peuvent s'appuyer sur l'expérience des « ex-nationaux » Vernade et Guémon pour dynamiser un groupe qui ne demande qu'à surprendre.

On pourra juger « sur pièces » le 16 Novembre, lors de la réception au Bois Jauni de l'équipe du Rheu... Formation solide et candidate à la montée en N3.

BERNARD

Edito



Déjà deux mois que la saison 2003/2004 bat son plein ! Il est, bien sûr, beaucoup trop tôt pour tirer un bilan de ce début de saison mais, néanmoins, faisons ensemble, si vous le voulez bien, un petit tour de la « maison » R.C.P.A. !

Est-il nécessaire de reparler des Seniors sinon pour dire que les affres de 2002/2003 semblent loin. Les résultats sont là, la qualité du jeu est présente, l'engouement à l'entraînement manifeste ... Signes que la prise de conscience que certains appelaient de leurs vœux s'est réalisée ! C'est de bon augure ...

Et les jeunes ? Ils ont eux aussi repris le chemin des vertes pelouses. L'Assemblée Générale de Juin 2003 avait été marquée par une nouvelle orientation de notre politique : décision fut prise de constituer un regroupement sportif avec les clubs de Segré et de Trélazé.

Après 3 années d'autonomie, les risques étaient grands de scléroser le club et de nous voir nous recroqueviller sur nous-mêmes pour mourir à petit feu ! Notre recherche de clubs-partenaires fut très rapide mais effectuée efficacement car il était primordial à nos yeux que la façon d'appréhender le rugby par les uns et par les autres devait être identique, ou du moins fort proche, afin d'éviter des tiraillements et des désillusions futures.

Force est de reconnaître qu'à ce jour nous nous félicitons des premiers pas de cette « entente ». Matches, entraînements, déplacements ... Tout va pour le mieux.

Les enfants et les adolescents le ressentent et l'ambiance qui règne dans les différentes catégories est le gage de belles choses !

Je me fais donc le porte-parole du Conseil d'Administration du R.C.P.A. pour souhaiter à tous, petits et grands, une magnifique saison ! Les bases sont là ... A vous de construire ... Et c'est bien parti !

CLAUDE

TOYOTA

INDUSTRIAL EQUIPMENT

la qualité, notre quotidien

ZAC de l'Aéropôle - B.P. 77
44152 ANCENIS CEDX

Tél. 02 51 14 51 00
Fax 02 51 14 51 14

AGENCE
DE LA TOUR

VENTE
LOCATION

02.40.83.66.32



AGENCE
DE LA TOUR

MAISON
APPARTEMENT
TERRAIN

02.40.83.66.32

PARTENAIRE DU RCPA

BILLET D'HUMOUR

Si vous vous promenez dans le centre de Nantes prochainement, vous aurez peut-être l'occasion de passer à côté de la voiture immatriculée 147 AMA 44.

Ne soyez pas étonnés de la trouver déprimée et mal en point : sa propriétaire (il s'agit de l'une de nos rugbywomens ... mais qui donc précisément ?) l'a égarée dernièrement et ne l'a retrouvée qu'après de longues recherches avec ses amies sollicitées pour l'occasion et ... un passage au commissariat central où cela a certainement occasionné une franche rigolade après coup ! Je vous laisse imaginer l'angoisse de notre joueuse lorsqu'elle se rend compte qu'elle ne se souvenait plus de l'endroit où elle avait mis son véhicule en stationnement ! Si, si, si ...

Depuis, la crainte du pauvre véhicule est grande que cela ne se reproduise !

Sans rancune et, peut-être ... à suivre ...

CADETS



Pas de nouvelles du championnat puisqu'à ce jour (7/11), nous n'avons pas encore débuté !

Bizarre, bien sûr, mais il faut savoir que nous avons demandé le report du premier match et que nous étions exempts lors de la seconde journée ...

Néanmoins, le R.C.P.A. a vu 2 de ses membres convoqués le week-end des 1^{er} et 2 Novembre derniers pour faire partie de la sélection Taddéi (- 17 ans) de la Ligue Régionale appelée à affronter la Bretagne.

Magnifique souvenir pour eux puisque la victoire obtenue leur donne le droit de disputer à la Normandie la qualification pour le tour suivant de la compétition, le 30 Novembre, à Caen.

Bravo donc à Cyrille Hamard (pilier) et à Ambroise Pette (trois-quart centre), titulaires dès le début de la rencontre et qui ont, aux dires d'observateurs avertis, réalisé un très bon match. Voilà une nouvelle confirmation que le travail effectué par les éducateurs du R.C.P.A. est de qualité.

Quand on ajoute à nos lascars Jean-Christophe Verkyndt qui était des nôtres la saison passée, la satisfaction est légitime et la fierté grande ! La preuve est encore faite qu'il n'est nul besoin d'appartenir à une grande écurie régionale pour rivaliser avec les meilleurs !

Certains vont encore penser que je radote. !!

P.-S. : 1^{er} match, le 8 Novembre ... Victoire contre Pornic, à domicile ! C'est parti ...

CLAUDE

THE JUNIORS

L'équipe « Junior » évolue, cette année, en entente avec le R.O. CHOLET. L'effectif du RCPA n'étant que d'une dizaine de joueurs, cette solution s'avérait indispensable.

L'entente se passe plutôt bien, pas de rivalités entre les deux « demi équipes », bien au contraire, que se soit sous le « bleu et vert » ou sous le « rouge et blanc » le groupe est mû par une certaine solidarité du maillot (chère à ce sport). Avec un match gagné et un perdu derrière elle, l'équipe cherche encore à se créer des automatismes ...

PS: Un grand « BIENVENUE » à une nouvelle recrue qui disputera son premier match dimanche 16 novembre.

« BONNE CHANCE VIKTOR !!! »



YORAN



*N'hésitez plus !
Comparez !
Etudes gratuites et confidentielles*

FINANPART
FINANCEMENT IMMOBILIER
RENÉGOCIATION DE PRÊTS

Taux attractifs
Assurance prêts de qualité
Mensualité adaptée à votre budget

FINANPART OUEST - 49530 DRAIN
FAX : 02 40 98 23 43 - www.finanpart.fr

02.40.98.29.29

Les cadets saison 03/04



Pour la réalisation du RCPA MAG, j'ai besoin de dessins, blagues ou histoires concernant le ballon Ovale ou le RCPA.

Tous les supports me conviennent: revues, livres, CD, disquettes ou autres (les originaux vous seront rendus).

Merci de les remettre à un membre du bureau ou à moi-même

Bernard DUPAS

RUGBY INFO

Les échos

+ Aménagement du Bois-Jauni

C'est fait! Les services techniques ont posé le grillage d'enceinte au terrain. Nous souhaitons que ces travaux soient respectés et que cela permette les aménagements futurs: abri supplémentaire au bord du terrain, avancée du toit pour la buvette afin de protéger les consommateurs, réfection du bungalow...

+ Fêtes du pont d'Ancenis...Rectificatif...

Notre « RCPA mag » s'était fait l'écho des lenteurs du comité de pilotage et du manque de transparence dans la répartition des bénéfices éventuels...Cela n'a pas été apprécié par l'un des responsables ... Le RCPA fait donc amende honorable, en s'excusant du ton employé. Cela dit, on ne demandera pas l'autorisation pour éditer le journal du club à chaque responsable susceptible d'être « épinglé »... Si cela avait été l'objet d'un « carton rouge », cela serait-il mieux passé ??

+ Clin d'oeil au « Galopin » d'Oudon...

Jean-Marie et son équipe ont reconduit pour cette saison leur sympathique partenariat qui consiste à permettre aux rugbymen du RCPA de se retrouver autour d'un menu sportif lors des rencontres à Ancenis...En repas d'avant match. Qu'ils soient ici remerciés ...et recommandés à tous nos lecteurs !!

+ Le bar « Le Joachim », partenaire du RCPA...

Pour la seconde saison, Dany et Claude offrent au club un jeu de chasubles pour les Seniors...Nul doute que cet équipement sera porté avec fierté par tous les joueurs, au moment de l'échauffement ...On ne prendra pas de photo de l'équipe « de dos », mais on vous assure que la pub sera bien dessus !!

+ Calendrier 2004 du club...

Il n'aura peut-être pas la même notoriété que celui du Stade Français, mais les joueurs et dirigeants vous le proposeront au mois de Décembre. Pour la modique somme de 2 euros, vous contribuerez ainsi à la bonne marche du RCPA



Bar - Restaurant
Traiteur

Le Galopin

Place de l'Église
44521 Oudon

☎ 02 40 83 65 48

RUGBY CLUB DU PAYS D'ANCENIS

Maison du rugby/Le Château rouge
44150 ANCENIS

Tél : 02 40 96 06 86 ou 02 40 98 23 11
Portable 06 81 60 71 95



les techniciens du sport

400 m2 d'articles de sport et sportwear

Fournitures entreprises,
Textiles publicitaires
Coupes...

Clubs et collectivités
Équipement sport

Espace 23 SAINT-GEREON - Tél : 02 40 83 14 24



Première distinction de la Saison 2003/2004 que nous attribuons sans hésitation aucune au R.C.A. 44.

Encouragés par un des édiles municipaux lors de notre Assemblée Générale de Juin dernier à demander les installations municipales de la Davrays afin de donner un essor encore plus grand à notre Tournoi de l'Ascension, nous avons officiellement fait dans la semaine suivante les réservations nécessaires.

Le Service des Sports nous a fait savoir en Septembre que le R.C.A. 44 avait décidé, après une coupure de 2 (3 ?) années, de relancer son propre Tournoi à la même date et qu'il l'avait fait savoir officiellement en ce début de saison.

Qu'en est-il, au passage, du principe d'antériorité que l'on nous a parfois opposé lors de précédentes réservations et que nous avons toujours compris et respecté ? Dans le cas présent, l'antériorité est ... de 3 mois !

L'attitude des pensionnaires de la Davrays est pour le moins curieuse !

Dérangerions-nous à ce point ? Le « pré carré » de certains (mais il ne s'agit pas de cela ou alors qu'on nous le dise clairement !) est-il à ce point inviolable ?

Souhaitons, néanmoins, à nos amis footeux une grande réussite à leur manifestation !

Nous aurons alors le sentiment d'avoir indirectement, par réaction, contribué à la relance d'une manifestation disparue et à son succès !

Rassurez-vous ... Nous n'irons pas jusqu'à demander une participation aux bénéfices !!!

Ce numéro 13 du RCPA MAG a été réalisé par:

Articles : Claude BONNIER
Bernard LEMAITRE
Yoran CHEMINANT

Mise en page et photos
Bernard DUPAS

